「尼己尼己令个山」11月の競子

〈 3歳児 〉



かっこいいおうちできたよ!

みんなが大好きな遊びの一つであるブロック。さまざまなパーツがあり、一つ一つを組み合わせることにより、いろいろな形へ変身させて楽しんでいます。最初は、平面に繋げていくことが多かったのですが、最近では平面と立体を上手に組み合わせながらお家を作ったり、顔や足に見立ててロボットなどを作ったりすることができるようになりました。

いっぱいのせよう!

ここに はってみよう

どんな色に しようかな みてみて!じょう ずにはれたよ! 前回みんなでピザづくりをし、 美味しそうなピザが完成しました。パーティーのごちそうに使う中で他に何があったら楽しいかなとみんなに聞いてみたところ、「つくるところ!」という声があがったので、ピザ窯を作ってみました。段ボールで作った窯に、レンガ調の模様に見立てるために四角く切った段ボールに、みんなで折り紙を貼り付けました。完成したピザ窯を使ってできたピザははいるったようで友達と一緒に同じ物を使って、喜んで遊ぶ姿が見られます。

〈 4歳児 〉



園庭遊びで使用していた手作り虫取り網を使って遊べないか子ども達と話し合い、バスケットボールのゴールをつくることに決まりました。可愛くしようと土台にマジックで絵を描いたり、使わない部分を切ったり、ガムテープで固定したりして完成しました。ボールにもこだわり、ビニール袋に綿を入れてフワフワボールをつくり、みんなでルールを決めて仲良く遊んでいます。次はどんな遊びを考えてくれるのか楽しみですね。



最近は、少し難しい遊びに興味をもち、細かくて小さいブロックやバランスゲームなどで遊んでいます。友達と一緒に写真を見てつくったり、協力し合ったりしながら何日もかけて完成させたり、一緒に考えたり話し合ったりしながら成功するまで挑戦したりして遊ぶ姿が見られます。また、使い慣れたブロックや積み木でも、以前と違って立体的になったり、高さをかえたりして遊ぶ姿が多く見られるようになりました。楽しい遊びの展開がまだまだありそうで楽しみですね。

〈 5歳児 〉

しかな



オセロ遊びでは、じっくり考え ながらオセロの駒を置く子ども 達。1対1で楽しむ子どももいれば、チームになって「次ここに する?」「ここだとその後いっぱいつくり返されちゃうよ!」 「角取りたいのになかなか取れない!」などと話し合いながら楽しむ姿も見られます。他の子ども達も、「今どっちが勝ってるの?」「白はどっち?」など、興味津々に勝負の行方を見守る姿が見られます。勝負が終わると、「次は僕が黒ね!」「私もやってみたい!」とオセロに夢中な子ども達です。

可愛いハートの形がつくれたよ!



1つずつ倒れないように積み重ねていくカプラ。大人顔負けの集中力で高く積み上げたり、思い通りの形をつくったりと楽しむの形にできた!」と大きなハートを見せてくれたり、高く積んで、見せてくれたりと楽しむ姿が見られます。塔を2つつくって標を架けて場!」「私がつくってはキャンはます。「ス井から星が見えるの!」など友達とイメージを共有しながら楽しむ様子が見られます。